

# **Gelar Amaliah Ramadan, Kepala SMKN 1 Pangkep Syahrudin Rahmat: Manfaatkan Setiap Detik di Bulan Ramadhan dengan Berbagai Amal Kebaikan**

**HermanDjide - PANGKEP.PRESS.WEB.ID**

Mar 25, 2024 - 13:41



*Gelar Amaliah Ramadan, Kepala SMKN 1 Pangkep Syahrudin Rahmat: Manfaatkan Setiap Detik di Bulan Ramadhan dengan Berbagai Amal Kebaikan*

PANGKEP- Kepala SMKN 1 Pangkep Provinsi Sulawesi-Selatan Syahrudin Rahmat saat ditemui setelah selesai memantau pelaksanaan Amaliah Ramadhan di Masjid SMKN 1 Pangkep Senin (25/3/2024) mengajak guru dan siswanya untuk memanfaatkan Setiap Detik di Bulan Ramadhan dengan Berbagai Amal Kebaikan.

Syahrudin Rahmat mengungkapkan bahwa Amaliah Ramadhan sementara berjalan di masjid SMKN 1 Pangkep yang dibawa bimbingan gurunya, dan ada ratusan siswa menghadiri Amaliah Ramadhan tersebut.

Syahrudin Ramhat yang memang di kenal kreatif dalam menjalankan tugasnya ini berkata bahwa Ramadhan adalah bulan yang sangat spesial bagi umat Nabi Muhammad SAW. dan Di bulan ini, Allah menurunkan Rahmat kepada hamba-Nya, membuka pintu pengampunan bagi yang bertaubat, dan menjauhkan hamba-nya dari siksa neraka.

Syahrudin Rahmat menjelaskan bahwa amalan yang perlu dikerjakan ketika Ramadhan tiba, bagi seorang Muslim sosok Rasulullah SAW adalah yang paling patut untuk diteladani segala perilakunya. Karena itu segala amaliyah yang dikerjakan Rasulullah ketika Ramadhan pun menjadi yang paling baik untuk ditiru.

"Kita ajak siswa guru tingkatkan kualitas puasa dan menikmati sebaik-baiknya waktu berpuasa. Sebab, ketika Ramadhan datang, semua pintu-pintu surga dibuka dan pintu-pintu neraka ditutup" ujarnya.

Setan-setan pun dibelenggu. Pada saat itu, Allah melipatgandakan nilai pahala dari setiap amal saleh yang dikerjakan hamba-Nya. dan di bulan Ramadhan ini harus banyak bersedekah, dengan berbuat kebaikan kepada sesama.

Untuk itu para siswa di SMKN 1 Pangkep ini diharuskan mengikuti kegiatan Amaliah Ramadan tersebut sebab Amaliyah Ramadhan dapat membantu siswa dalam memperdalam pemahaman mereka tentang pendidikan agama Islam secara praktis dan meningkatkan kualitas ibadah para siswa selama bulan Ramadhan.(Herman djide)